
平成２７年度 第１回 学校協議会報告 

 

【日 時】 平成２７年６月１５日（月）１４時～１６時 

【出席者】 

学校協議会委員：岩井 英雅（元府立学校准校長）大原 武史（寝屋川市立第一中学校） 

神戸 尚史（校医、産業医）  宮川 順那子（ＰＴＡ定時制委員会委員長） 

 准  校  長：大森 孝志 

事  務  局：北村 陽子（首席・養護教諭）沼田 慎也（生徒指導主事） 

小澤 靖典（進路指導主事） 舟本 孝雄(保健主事) 森 照代（４年学年主任） 

林  雄大（３年学年主任） 神原 優希（２年学年主任） 

亥野 良祐（１年学年主任） 

 

１ 開 会 

２ 准校長挨拶 

３ 会 長 挨 拶 

４ 協 議 

（１） 平成 27年度 学校経営計画について准校長より説明 

   提言 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

  

   

 

 

 

 

 

 

 

５ そ の 他 

教科書選定の進め方について説明 

第 2回学校協議会 平成 27年 11月 の予定   

１「勉強がわかる喜びを伝える」について 

○生徒それぞれが持っている課題をいかに克服し、マイナスのモチベーションをどうプラスに転

じるかが大きな課題である。 

 ２「人に認められ人と理解しあえる喜びを伝える」について 

○あいさつ運動については、コミュニケーション力には個人差があり一律にはいかないが、上級

生の力も借りながら、生徒ひとりひとりの特性に応じて広げていってほしい。 

○「ウ 各行事において、保護者や地域住民および地域の中学校教員と積極的に連携・交流を図

る」について、誰を招待したのかがわかるように書いた方がよいのではないか。今年度の新た

な取り組みとして、地域の方にもアピールするというのを出した方がいいのではないか。 

３「夢や志を抱く喜びを伝える」について 

○教育の場が全日制では学校だけだが、定時制では職場でも社会人として躾られている。それは

定時制の強みでもある。さらに就業率を上げるために頑張ってほしい。 

 

 
４「組織の活性化と人材育成」について 

○学校行事、イベント等に積極的に関わることでスキルアップでき、力がついてくる。そのエネ

ルギーが授業に活かされ、生徒たちとの繋がりで活かされてくる。積み重ねることで力をつけ

て欲しい。 

○人材育成のために、全日制、定時制、中学校で授業参観、ＴＴなどの交流をしてみてはどうか。 

○目標やさまざまなデータ、数値を他の定時制高校と比較、検証し、各分掌や学年に返してほし

い。 


